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Pauta:  16 

 17 

- Aprovação da Ata da reunião anterior (12/12/2011); 18 

- Informes; 19 

- Situação do PPP do curso junto ao DEG 20 

- Alteração nas disciplinas ofertadas pelo Depto de Economia 21 

- Reabertura do Concurso 411/2011, para professor com vaga não preenchida 22 

- Representações docentes nos conselhos e colegiados 23 

- Proposta de criação do Comitê de Gestão de Agronegócios 24 

- Outros assuntos. 25 

 26 

 27 

 28 

No oitavo dia do mês de março do ano de dois mil e doze, às quinze horas, na 29 

sala de reuniões do curso de Gestão de Agronegócios (noturno) entrada ASS 187, 30 

realizou-se a 7ª Reunião do Colegiado do Curso de Gestão do Agronegócio (noturno). 31 

Estiveram presentes os professores, DENISE BARROS AZEVEDO, KARIM MARINI 32 

THOMÉ, LUIZ CARLOS DE BRITO LOURENÇO, MAGALI COSTA GUIMARÃES, 33 

MARLON VINICIUS BRISOLA, MOISÉS VILLAMIL BALESTRO o servidor técnico em 34 

assuntos educacionais PEDRO MESQUITA DE CARVALHO e o aluno VINICIUS 35 

MATOS BEZERRA. O Prof. Marlon deu início a reunião encaminhando a aprovação da 36 

ata da reunião anterior, que foi aprovada por unanimidade. Passando para o próximo 37 

ponto o Prof. Marlon abordou o encontro dos professores do curso deverá ser realizado 38 

com regularidade para discutir o PPP (Projeto Político Pedagógico) e construir o NDE 39 

(Núcleo Docente Estruturante). Informou que dos novos professores contratados o único 40 

ainda não empossado é o Prof. Manuel, por fim, informou que novos representantes e 41 

suplentes para o Conselho e Colegiado da FAV foram eleitos para a área de Ciências 42 

Sociais Aplicadas ao Agronegócio. Sobre a situação do PPP o Prof. Marlon informou 43 

que dia 07/03/2012 foi a primeira reunião da CEG (Câmara de Ensino de Graduação), 44 

no entanto a relatora não entregou o projeto a tempo. Segundo o Decano o PPP será 45 

pauta da próxima reunião marcada para o dia 20/03/2012. A respeito da alteração das 46 

disciplinas ofertadas pela Economia o Prof. Marlon relatou um breve histórico, de 47 

quando foram enviados documentos para informar os departamentos das disciplinas que 48 

deveriam ser ofertadas para o curso de Gestão de Agronegócios. Chamado pela 49 

coordenadora da Economia, o Prof. Marlon foi informado de que o Departamento não 50 

tinha conhecimento das disciplinas previstas para o Agronegócio e que as duas 51 
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disciplinas incluídas no PPP não são oferecidas pela Economia a muitos anos. Em 52 

busca de uma resolução a coordenadora propôs alterar as disciplinas para FORMAÇÃO 53 

ECONÔMICA DO BRASIL e ECONOMIA BRASILEIRA. A proposta foi aprovada pelo 54 

colegiado por unanimidade. A respeito da abertura do concurso 411/2011, o Prof. Marlon 55 

informou que não foram preenchidas todas as vagas, nesse caso o colegiado deve 56 

apreciar as propostas de: reabrir o concurso com alterações, incluindo cadastro reserva; 57 

reabrir sem alterações ou tentar uma transferência de algum professor de outra 58 

Instituição interessado. A Profa Denise manifestou interesse em participar do processo 59 

de seleção, uma vez que o concurso é para a área de atuação dela. O Prof. Moisés 60 

ponderou a possibilidade de transferência. Segundo o Prof. Moisés existem nomes que 61 

podem ser cogitados e seria interessante esgotar a possibilidade de transferência. A 62 

Profa Magali considera adequado comparar o perfil/ currículo do candidato com as 63 

carências do curso. O Prof. Marlon propôs que em 30 dias fossem examinados os perfis 64 

para transferência. Considerado um prazo muito longo foi proposto que esse exame 65 

seria feito até terça-feira dia 13/03/2012. Dessa forma, será realizada outra reunião do 66 

Colegiado nesse dia, às 14h, exclusivamente para essa finalidade. Em seguida o Prof. 67 

Marlon abordou a questão da iniciativa de um ex-aluno da FUP, Alberto, que intenciona 68 

criar um comitê para articulação dos profissionais do Agronegócio. O Prof. Marlon leu a 69 

carta de intenção do Alberto para a criação do Comitê. Após a leitura o Prof. Marlon se 70 

manifestou considerando a iniciativa louvável, sobretudo por pensar a área da profissão 71 

em agronegócios, mas que, no entanto não considera possível fornecer algum espaço 72 

físico, solicitado pelo ex-aluno na carta. O Prof. Moisés considerou a possibilidade de 73 

incubar ou apoiar essa proposta de alguma forma. A Profa Magali concorda, mas 74 

ponderou que a sede do curso não seria um lugar adequado. O Prof. Karim concorda 75 

com a Profa. Magali e frisou que a Universidade é, em principio, uma instituição de 76 

ensino, não configurando lugar adequado para as finalidades do comitê. Moisés 77 

considerou então a proposta de entrar em contato com o Prof. Flávio Botelho, de alguma 78 

forma aproximando do NEAGRI. Em unanimidade os professores louvaram a iniciativa 79 

apresentada e concordaram na possibilidade de articulação com o Prof. Flávio. 80 

Passando para o ponto das monitorias, o Prof. Marlon relatou a reunião no DAIA sobre o 81 

assunto para orientação, onde foi indicada pelas funcionárias que nos recepcionaram a 82 

autonomia do curso para elaborar propostas sobre o assunto. Dessa forma foi criada 83 

uma comissão de monitoria composta pelo Prof. Karim e as professoras Magali e 84 

Denise, que construíram um documento que regesse a monitoria para o curso de gestão 85 

de agronegócios (noturno) para ser aprovado pelo Colegiado. Os critérios escolhidos 86 

para selecionar o monitor é: IRA (índice de rendimento acadêmico), Histórico Escolar e 87 

uma carta de intenção do aluno. O Prof. Moisés se manifestou considerando que a carta 88 

e a entrevista para a seleção não seriam essenciais. O Prof. Marlon sugeriu incluir no 89 

documento que a entrevista e a carta sejam a critério do professor que está solicitando o 90 

monitor. A proposta foi aprovada por unanimidade. A Comissão de Monitoria foi 91 

aprovada composta por: Profa. Magali (presidente), Prof. Karim e Profa. Denise. Na 92 

escolha de monitores, o Prof. Moisés ponderou que o professor que tivesse maior 93 

quantidade de turmas e turmas mais numerosas seja priorizado para contar com os 94 

monitores. A distribuição de monitores foi definida da seguinte forma: 1- Prof. Luís 95 

Carlos (Nova Economia Institucional); 2- Profa. Denise (Gestão Ambiental); 3- Prof. 96 

Karim (Desenvolvimento e Gestão de Projetos); 4- Prof. Marlon (Sistemas 97 

Agroindustriais); 5 – Prof. Moisés (Fatores de Produção Agropecuária). O próximo ponto 98 

é sobre a solicitação da Profa. Maria Julia. Iniciando o ponto o Prof. Marlon fez um breve 99 

informe de que o DEG sugeriu às unidades que as disciplinas introdutórias fossem 100 

ministradas por professores mais antigos ou experientes. No entanto, com a composição 101 

das disciplinas para o primeiro semestre de dois mil e doze isso não foi possível e ficou 102 

definido que ela fosse dividida pelos professores do curso, com cronograma montado 103 

pela Prof. Maria Julia, que ficou como titular da disciplina para o semestre. Na 104 

organização para o semestre foi previsto para a Profa. Maria Julia 8 créditos, como 105 

todos os outros professores do curso. No entanto, a Profa. Maria Julia indicou que não 106 
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poderia ministrar a disciplina de Introdução a Formação Universitária. Nesse caso, o 107 

Prof. Marlon pediu que ela oficializasse o pedido para ser levado para o Colegiado do 108 

Curso. O Prof. Marlon fez a leitura do email enviado pela Prof. Maria Julia oficializando 109 

sua solicitação. Sobre a solicitação da Profa Maria Julia o Colegiado decidiu manter a 110 

distribuição de créditos designados para cada professor, indeferindo o pedido. Por fim, o 111 

Prof. Marlon fez um informe sobre o impasse institucional criado pelos pré-requisitos das 112 

disciplinas da FUP executadas no Campus Darcy Ribeiro. Para resolver os problemas 113 

imediatos e não prejudicar os alunos o Colegiado aprovou a quebra de pré-requisito da 114 

disciplina CUSTOS AGROINDUSTRIAIS para esse semestre enquanto a questão da 115 

equivalência não é solucionada definitivamente. Não havendo outros assuntos a tratar, 116 

sendo quinze horas e cinqüenta minutos, a reunião foi dada por encerrada, da qual, para 117 

fins de direito, foi lavrada esta ata, e assinada por mim, Pedro Mesquita de Carvalho, e 118 

por Marlon Vinicius Brisola, Coordenador do curso de Gestão de Agronegócios 119 

(noturno). 120 

 121 

 122 

 123 

 124 

 125 

 126 

 
 
 
 
 
 
 

Pedro Mesquita de Carvalho 

 
 
 
 
 
 
 

Marlon Vinicius Brisola 
Técnico em Assuntos Educacionais 
Gestão de Agronegócios (noturno) 

Coordenador do curso de Gestão de 
Agronegócios (noturno)  

 127 


